

Nomor 119

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran

Disediakan 12 tempat
di bestuursacademie.

Oedjian oentoek bisa masoek da lam Bestuursacademie bagian schrif telijk jg mengenai Djawa Barat dimoelai pada tanggal 26 ialah di Betawi dan di Bandoeng.

Lebih landjoet dikabarkan oleh Aneta Aid bahwa seperti tahoen dahoele akan disediakan 12 tempat ialah tiga oentoek Djawa Barat empat oentoek Djawa Tengah dan lima oentoek Djawa Timoor.

Oentoek tiga empat di Djawa Barat ini soedah ada 26 candidaat.

—o—

Moesim ketam di Andjatan

Dari Tjirebon kabarkan pada kita, bagaimana keadaannya bapa ta ni di Andjatan (Cherihon) sesoedah nja moesim ketam.

Di daerah terseboet soedah lazim sekali jang bapa tani oemoenja djika moesim ketam soedah satoe atau doea boelan berlaloe mengeloeh, karena mereka ta mempoenjai lagi simpanan padi.

Disini haes dikabarkan poela bahwa di sana terdapat beberapa pabrik padi dan poela beberapa orang toekang memindjamkan oeng.

Hal ini haroes diperhatikan oleh jang berwadjib karena samen tara dari toekang memindjamkan oeng itoe ada djoeja jang beloem mempoenjai vergunning.

—o—

Sakola Hakim Tinggi

Loeloes dalam bagian oedjian doctoraal ke 3 toean toean Oey Pek Hong, Frater ICM Ingehousz, R Soekardjan Prenohadikoesoemo, dan R Soetikno Slamet.

—o—

BESTUURSACADEMIE

Sekolah tinggi boeat Bestuurs ambtenaren jang didirikan di Betawi telah berdjalan satoe tahoen. Ini tahoen moelai lagi mengadakan examen boeat penerimaan moerid baroe, tapi penerimaan moerid baroe itoe tidak lebih dari 12 orang.

Disediakan tempat boeat 12 orang itoe, jaitoe 3 orang boeat dari daerah Djawa barat, 4 orang boeat dari Djawa Tengah dan 5 orang dari daerah Djawa Timoor.

banjaknja candidaat dari Djawa barat ada 26 orang, sedang jang akan diambil hanja 3 orang saper ti jang kita katakan tadi itoe.

Toelatingsexamen telah beberapa hari dilakoekan bagian schrifte lijk berbareng di Batawi dan Bandoeng.

Mengambil 3 orang moerid dari 26 candidaten itoe, kita bisa membayangkan bagaimana beratnja itoe oedjian. Djadi soedah boleh dipastikan akan ada 23 orang jang "hanjoet".

Tapi apa jang kita pikirkan? Boekan beratnja itoe oedjian, lebih berat boleh djadi akan lebih baik, karena memang bestuurs ambtenaren itoe haroes mempoenjai kepandaian jang tinggi, teroetama sekali pada djaman kemadjoean ini, hanja tentang pengambilannja kita rasa ada terlaloe sedikit.

Selainnja dari pada itoe, menoe roet pendengaran kita, jang boleh mengambil bagian boeat oedjian itoe, boekan bestuursambtenaren jang ingin dioedji, tapi hanja jang ditoeendjoek oleh pihak atasan sadja. Djadi meskipun orang mempoenjai kesanggoean toeriet dalam oedjian, tapi tidak diperkenankan oleh pihak atas, tidak bisa ia mengambil bagian dalam oedjian itoe.

Djadi dengan ini, kita bisa mengatakan bahwa oentoek masoek ki sekolah tinggi itoe, diadakan pilihan, sedang sesoedahnja diadakan pilihan laloe diadakan oedjian, padahal mereka itoe soedah dipilih lebih doelo, seboeloemna masoek ki bestuursdienst.

Maka oleh karena itoe, kita bisa katakan lagi, bahwa oentoek masoeki bestuursacademie itoe diadakan pilihan doea kali, pertama ketika masoek ke Osvia, kedoea ke bestuursacademie, meski pilihan itoe ada lain sifatnja.

Dari sebab ada matjam itoe pilihan, tentoe sekali tidak semoea jang bisa menempoeh toelatingsexamen itoe bisa ditentoeakan akan bisa masoek ke bestuursacademie tadi.

Selainnja tempat jang disediakan oentoek tiap tiap daerah itoe ada terlaloe sedikit, menoe roet pendengaran kita jang telah loeloes dalam oedjian tahoen jang telah laloe itoe, tidak bisa mengambil bagian lagi dalam toelatings examen taoen ini, djika tidak ditoeendjoek lagi oleh pihak atas.

Andai kata ditoeendjoek lagi, meski doeloeh telah loeloes dalam oedjian, tidak bisa masoek begitoe sadja, tapi haroes menempoeh oedjian lagi.

Padahal beloem tentoe, jang loeloes dalam oedjian tahoen jang laloe itoe, ini tahoen akan loeloeh lagi dalam toelatingsexamen.

Itoelah jang kita merasa sajang karena meski loeloes dalam tahoen jang laloe akan pertjoemah sadja, karena madrasah tinggi boeat bestuursdienst itoe, ada lain sekali dengan jang paling lain.

Toelatingexamen itoe soedah ber arti pilihan, tapi disampingnja itoe pilihan diadakan pilihan lagi, ja'ni pilihan seboeloem examen dan pilihan sesoedahnja examen.

Djadi dengan ini njata sekali, boeat masoeki bestuursacademie itoe, diadakan beberapa kali pilihan, malah lebih banjak pilihanja dari pada examennja.

Meski tidak diseboetkan dengan terang terangan bagaimana tjara nja memilih itoe, tapi orang akan bisa mentjoem bahwa jang pertama kepilih itoe hanja mereka poetera poetera Boepati sadja.

Djika besar begitoe, kita akan bisa mengatakan bahwa diadakan examen itoe hanja boeat meoghilangkan perasaan koerang adil sadja, atau hanja boeat mengirangkan hatinja b,b, ambtenaren jang boekan toeroenan Boepati.

Pada djaman sekarang, djaman orang bertjita tjita democratie, hal jang sematjam ini koerang selaras dengan keinginan djaman.

Oentoek menghilangkan segala keragoe-ragoean, kita rasa djika sjarat oentoek masoeki bestuurs academie itoe haroes menempoeh oedjian toelatingsexamen, djangan lah diadakan pilihan.

Berilah kesempatan kepada tiap tiap bestuursambtenaar jang mempoenjai kesanggoean, mana jang loeloeh itoelah jang masoek.

Dengan begitoe, perlombaan menedjer kepandaian tinggi itoe akan bertambah baiknja.

B.S.

Aaaii... mana jang be toel sih?

Roewet betoel, mana jang betoel sih?

Beberapa hari toekang bandrek ambil perhatian kabar dari Djakarta, perkara nasibnja soerat kabar "Warta Harian" poenja-nja Oom Djojo.

Satoe pihak ada bilang, katanja seorang Djepang mengadoekan toean Saeroen, sebab doeinja boeat beli drukkerij "Tjahja Pasoendan" digelapkan.

Lain pihak bilang, eigensar drukkerij "Tjahja Pasoendan" jang mengadoe, sebab merasa diroegikan oleh toean Saeroen.

Ada lagi kabar, katanja drukkerij "Tjahja Pasoendan" kepoenjaan nja toean Sasmita didjoel oleh toean Saeroen ke Oom Djojo.

Paling rame djadi tjerita orang, katanja orang Djepang maoe tjoba bikin pengaroeh dikalangan pers Indonesia, maoe beli drukkerij "Tjahja Pasoendan" en soerat kabar "Warta Harian".

Malah ada jang denger, katanja tjoe ma oeroesan acceptatie sadja. Lain orang bilang, ah itoe acceptatie tjoe ma boeat tedeng sadja soepaja kaga terlaloe kentara, banjak apa apa didalamnja.

Memang roewet ini oeroesan.

Betoel apa engga?

Nah ini dia, kaloe orang maoe terlaloe tjepet dapet kekejaan. Kaloe begitoe lebih baik ketjil ke tjilan saperti toekang bandrek, tapi selamet.

Betoel engga?

Toekang bandrek

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber Pri ?



INI POEDER ADA
MANDJOER SEKALI.
BOEKAN SADA BOEAT.....
SAKIT KEPALA, TAPI.....
DJOEGA BOEAT ILANGIN
SEGALA RASA SAKIT.



BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

Kemana perginja ?

Beloem lama ini di Tjipantjoeh ada seorang anak lelaki kira kira oesia enam tahoen hilang. Bagai manapoen orang toeanja berdjaja oentoek mendapatkan kembali itoe anak, sampai kini anak itoe beloem bisa diketemoekan kembali.

Apa jang mendjadikan sebab kita beloem mendapat keterangan jang lebih djaoeh.

—o—

Menggelapkan oeng

Menoeroet berita dari JB, as sisten wedana Tjikidjing didaerah Madjalengka telah melakoekan penelidikan administratif dari dese terseboet, dan hasilnja dari itoe penelidikan ialah bahwa oeng se djoeblah f 306.32 telah digelapkan. Oeng itoe sebenarnya akan dipakai oentoek memasang water leiding di Meadid disana.

Jang ditoeoeh melakoekan itoe penggelapan ialah kepala Kampoeng jang diwadjabkan mengoeroes pekerjaan terseboet.

—o—

Kabar dari Andjatan

Dari Andjatan (Cherihon) pembantoe kita S kabarkan :

Doeloeh pernah ditoeis dalam Bepri bahwa di Andjatan sedang dibikin soemoer bor. Sekarang bisa di kabarkan bahwa itoe pembinan soemoer bor soedah selesai. Meski soemoer bor itoe beloem di dingding sekekililingnja dan poela beloem disediakan boeat orang orang jang mandi disana, tech orang orang soeka mandi disana. Memang kalau tempat soemoer bor itoe ada di tempat jang sepi itoe ta akan menarik perhatianja kita, akan tetapi karena soemoer bor itoe letaknja dimoea roemah gadai maka keadaan jang mandi di soemoer bor itoe adalah sesatoe kedjadian jang sangat tidak diinginkan.

Oleh karena hal ini maka kita harap soepaja jang wadjib soeka memperhatikan.

Oleh karena adanja itoe soemoer bor maka dengan sendirinja kesoesahan pendoedoek disana mendjadi terpelihara. Djoeja kita berpenyapatan bahwa tidak lama lagi rawa rawa jang mendjadi sarangnja njamoek malaria disana akan dibasmi.

Lain dari pada itoe Rajat mengharap soepaja jang wadjib soeka memperbaiki keadaan djalan dari Andjatan ke station Haergeulis jang setiap waktoe dilaloei oleh kenderaan kenderaan, misalnja sadja diasfalt.

—o—

Lustrum handelsvak school Soerabaja

Pada tanggal 19 20 dan 21 Mei jang baroe laloe ini di Soerabaja telah dilangoengkan perajaan lustrum dari sekolahan terseboet.

Dari H. B. S. (filialnja jang di Bandoeng ada datang 35 orang moerid sedang dari Malangsehe Handelschool jang datang ada se ratoes lima poeloeh orang moerid semoesanja dipimpin oleh goeroenja.

Dalam pertandingan sepak raga antara BHS MHS dan HVS beker telah digondol oleh MHS.

Pada hari Dicoemahat telah diadkan receptie jana heibat sekali dan oentoek keperloean ini telah di pasang beberapa loudspeakers, jang datang menghadiri perajaan ini antaranja, toean resident Soerabaja dr. E Oekers dan beberapa orang ternama dari Gemeente S S Reuy Nirom dan poela dari pers.

Sesoedah receptie dimoelai maka moela moela toean ass. reidentang kat bitjara jang kemoedian ditoe roet oleh beberapa orang sprekers lagi.

Pada hari Saptoe siangoja telah diadkan santadan jang didatangi oleh 600 moerid dan beberapa oendangan dan pada malam hari nja di adakan pertoesudjoekan.

Malam Senennia dilangoengken pertoesudjoekan film di maleman sekolahan.

—o—

Kooperasi Mangga didaerah Indramajoe

(Perekonomian Rakyat)

Pembatja semoes kenal mangga Indramajoe, boekan?

Terlebih lebih pematja jang berdiam ki Djawa Barat, moestahil tidak kenal akan mangga ini Mangga Indramajoe dikirim kemana mana, dari sebah itoe namanja djoega tersiar.

Asalnya dari Afdeeling Indramajoe keresidenan Tjirebon. Kalau kita datang kedaerah ini, melihat bahwa hampir tiap tiap halaman rumah penoeh dengan tanaman mangga. Kebonan jang hanja penoeh dengan tanaman mangga banjak sekali.

Melihat perkeboenan mangga jg sekian loesanja, orang jang mengoendjoengi daerah itoe bergirang hati.

Tetapi sajang sekali, kebesaran hati ini tidak lama, sebab dari pendoeoek disitoe dapat didengar, bahwa pohon-pohon soedah habis digadai kepada orang jang melepekan oeanng.

Memang, doeloe perkeboenan mangga penting sekali bagi kema moeran tani disitoe, tetapi sekarang soedah menjadi soember pengeloe hannja.

Boekankah tiap tiap pohon orang jang memoenjai pohon pohon itoe hanja tinggal ingin sadja akan wanganja jang dipetik oleh toe kang gadai?

Sabaa heri mereka melihat ba gaimana wanganja bertambah ba sar dan menjadi koening, tetapi mentjoletpoen tak boleh, karena mangga mangga ini kepoenjaan toe kang gadai selama oetang be loem dibajar.

Menoeroet persangkaan sadja oeanng jang dioetangkan kepada si tani didaerah Indramajoe dengan pertenggoengan pohon mangga kira kira f 80 000.—

Berhoeboeng dengan keloehan si tani didaerah ini, Pemerintah pada tahoen 1935 moelai menjtiri pada oepaja, soepaja hak mengambil hasil mangga dapat kembali lagi kepada si tani. Akal jang diambil na jani meneboes pohon jang soe dah digadaikan dengan djalan ko perasi.

Biarpoen akal ini djoeh dari pa da sempoerna, tetapi memberi ha sil jang membesarkan hati djoega. Pada waktoe sekarang ada 15 ko perasi meneboes pohon mangga, anggautanja ada 784 orang.

Bagai mana kooperasi ini dapat meneboes oetang anggotanja? Dari manakah oeanngnja? Pohon mangganjapoes soedah digadai ha ba.

Oentoek meneboes keboen mang ga kooperasi beroetang kepada kas desa, atau kepada Regentschapraad atau kepada Volksoedietbank, atau kepada Moeder Centrale di Batawi. Oeanng ini dipakai oentoek

peneboes oetang anggota anggota nja. Setelah kooperasi meneboes po hon mangga maka ia menjadi toe kang gadai atas pohon itoe. Beberapa pematja akan berkata : "Kalau begitoe hanja toe kang toe kar toe kang gadai sadja: apakah keoentoengan jang didapat oleh si tani?" Pematja sekalian kooperasi mangga betoes menjadi toe kang gadai djoega, tetapi boedi nja dan tabiatnja ada lain. Kepe resi tidak mengambil hasil mang ga biarpoen oetang be loem diba jar habis, Kooperasi hanja minta ke koelasan mengawaska hasil mang ga soepaja si tani dapat menjitjil (mengangoer) oetangnja dengan tertib. Djalan pengawasaan seperti berikoet:

Apabila mangga soedah dipetik pendjoelan haroes diserahkan ke pada kooperasi. Oewang jang dispa dari pendjoelan ini, soedah dipotong ongkos ongkos disimpan [tiap tiap anggota diwadjabkan me njimpan oeanng]: oeanng dibagi doe jang seperdoea boeat menjitjil oe tang dan rente oetang, jang seper doea oentoek si tani. Djadi biar poen meneboesan oleh kooperasi hanja berarti bertoekar toe kang gadai, te tapi akibatnja berlainan. Oetang si tani bertambah tahoen bertambah koerang dan lama lama setelah oe tang soedah dibajar habis pohon mangga akan kembali lagi kepada si tani. Lagi poela si tani mempoenjai oeanng simpanan dikoperasi, dan pada tiap tiap panen mangga mereka mendapat hasil oeanng djoega.

Kelua pohon mangga masih ada ditangan toe kang gadai biasa si tani tani tidak mendapat hasil apa apa sebab boeah mangga boeat si toe kang gadai semoes. Oetang si tanipoen tidak berkoerang. Dari mana si tani bisa mendapat oeanng oentoek menjitjil kalau mata pentja hariaunja ada ditangan toe kang gadai? Lagi poela pohon mangga lama2 menjadi roesak sebab sela manja pohon ada ditangan toe kang gadai, si tani tidak soeka memli hara pohon itoe. Kata mereka: "Tjoe ma lelah diri sadja nanti ba silnja boekanlah diambil si toe kang gadai."

Setelah toe kang gadei bertoekar si tani saban tahoen mendapat oewang djoega dari pohon mangganja, sebab itoe pohon dipelihara nja baik baik.

Tentoe sadja meneboes pohon mangga jang soedah digadaikan ta moedah, segala soal soal haroes diselidiki lebih daboeloe.

Soal-soal ini boekan sedikit: apalagi diantaranja banjak jang soelit-soelit, terlebih lebih soal dari mana akan didapat oeanng oentoek meneboes. Tetapi kelelahan semoes ini semanis madoe djoega boeah nja —o—

Kampioenwedstrijden PSSI di Mataram

Persib djago Bandoeng terpaksa menjerah sama P. S. I. M.

(Radioverslag)

Pertempoeran jang hebat sekali pada hari Septoe jl telah terdjadi di Stadion Asri mataram.

Penonton berdjedjel djedjel, tri bune penoeh sesak dengan bangsa wan dan orang orang officiel dari PSSI. Satoe pasoe kan pandoe hiboek mendjaga keamananan.

Pertandingan dimoelai pada djam 4 30 dengan oepatjara jang amat membesarkan hati. Gamelan dan muzek tida lepa djoega kedengaran.

Pertandingan di Asri itoe disiar kan oleh radio gender Mavro.

Kita kembali pada pertandingan Persib - PSSI di Asri.

Pasangan kedoea fihak ada se erti dibawah ini:

Persib Bandoeng.

Pailala	
Arifien	Dia
Ene	Jasin Koetjid
Mangindaan	Pangeran Soegondo
Ana	Komar
○	
Kadarisman	Parto
Naroechman	Djawan Karjo
Joto	Soediro Warno
Moerhadi	Warno
Soebowo	

PSSI. Mataram

Jazid	Arman
Soetarso	Tinggi Soewandi
Daliman	Handiman Soewarno
Marno	Parto (Soeparman)
Meladi	

dilakoekan oleh bagian kiri itoe. Serangan Komar senantiasaa kan das sama Joto. Tiga kali Persib me lepaskan tembakan jg berbahaya sekali, tetapi Soebowo, jg tangan nja seperti memakai lijn, dan lon tjatnja seperti monjet, bisa lepas kan bentengnja dari pelornja Persib.

Pailala membanting toelang, me megang kehormatannya, mimianja PSIM banjak jang diretour. Pange ran sampai tiga kali melekoekan freecick. Dosa jang haroes diteboes, ialah perboeatannya Arifien, kerna mempergoeskan tangan mengha lang halangi lawanja, sehingga titik doa belas pas ditoendjoek oleh Wasit. Djawat satoe algodjo jang kedjem tidak kasih ampoen. Satoe plaatsbal jng netjia masoek didjoe roe sebelah kiri, sehingga Pailala boeat pertama kalinja taugkep bangkong. Stand 1—0 boeat PSIM Supporters Mataram hampir sa dja loepa daratan, topi, kopisih, beterbangan ke oedara. Tepoek ta ngan, tereakan tidak berhentinja.

Pertandingan baroe berdjalan 15 menit. Satoe serangan jang hebat seka li dengan pimpinannya Ana, dan satoe voorzet jang maes tidak maes tentoe goal, bal soedah nja sap ditanganja Pangeran sehingga satoe satoenja kans jang baik boeat Persib hilang boeat selama lamanja.

PSIM moelai main dengan kleui kan, artinja setjara Mataram kort spel Djawat sebagai pemimpinja Serangan jg begitoe hebat berhenti djoega karena Djawat soedah lepas kan satoe tembakan jang hebat, waktoe dikasih oempan oleh Na roehman. Stand beroebah djadi 2—0 boeat PSIM, dan permainan soedah berdjalan setengah djam.

Parto, kanan loear Mataram, jg tjepat larinja, dan lemes gorengan nja, selama dibikin kandes oleh Koetjid. Sehabisnja pauze Persib main kasar. Pangeran sampai tiga kali frij c'ck, dan endjekkan dari penonton. Mangindaan diganti sama Malik. Speltechniek Mataram lebih ting gi dari pada Bandoeng. Korsispel dan kadang kadang kasih long spel, sering bikin kaloetnja barisan belakang Persib, jang koerang ke deugaran hanja. actienja Jasin se bagai centerhalf.

Sekali ia berbeet tjoerang. Sampai boebaran, stand tidak beroebah, karena Persib keloearkan tenaganja, habis habisan, dan barisan Mataram baujak jang pintjang.

Persib Persis (Solo)
Kampioenwedstrijden. P S S I I, di Mataram.
0—3

Persib djago Bandoeng terpaksa boeat kedoea kalinja menjerah pada lawanja.

Stadion Asri pada hari Minggoe nja penoeh sesak, karena tambah nja penonton penonton dari Solo jang mengantarkan djagonja, oen toek berdjaoeng dilapang hidjan. Berpeloe peloe entoletta dan autobussen, selandjoetnja jang me baik extra trein NIS Solo—Ma taram menambah ramainja lapang Asri

Pimpinan wasit dipegang oleh toean Moesa, wasit ketjil dari Ja extra.

Afrif dilakoekan oleh Prins Soerjodilogo.

Omroep pada itoe sore loepa menjeboetkan pasangan dari kedoea fihak, sehingga pasangan jang kita bentangkan ini, menoeoet djalan nja perdjalan pertandingan Om roep bagian pertama, amat ha loes, bitjara pelan, seperti ngemat kan gending pangkoer sehingga bal dari pemain satoe kesatoenja tidak dapat diikoesti.

Pasangan Persib.

Pailala	
Arifien	Koetjid
Jasin N.	Permadi Ene
Malik	Pangeran Soegondo
Komar	Ana
○	
Jazid	Arman
Soetarso	Tinggi Soewandi
Daliman	Handiman Soewarno
Marno	Parto (Soeparman)
Meladi	

Persib Solo

Soeora soeora jang terdengar pa da kita, Jaz d kiri loear Solo sering bentrok dengan Koetjid, sehingga boleh djadi Koetjid djadi back ba nan, tetapi ini boeat serang Ba doeng adalah mokal, karena boe kan tempatnja Boleh djadi omroe per kloroe nama.

Kalau pada minggoe sore Persib tidak kalah lebih banjak, lain ka rena tenaganja Koetjid dan Paila la jang dapat poedjian dari penon ton. Dosa orang inilah jang me ngabiskan tanaganja.

Serangan serangan dari Solo, ke banjak dilakoekan oleh kedoea wings, Jazid atau Arman dan Teng gi sebagai toe kang tembaknja. Mes kipoen Persib sampai kalah 3, tetapi permainannya pada hari Ming goe lebih sportief dari pada hari kemarinja. Keper Maladi, tidak ada bedanja dengan keper Mataram Soebowo. Perobahan perobahan stand:

Pertandingan berdjalan 18 menit Tinggi bisa tjitak goal jang per tama 7 menit lagi pertandingan berdjalan kembali Tinggi bisa djabloekan pelornja dirambang Persib.

Goal jang ketiga Arman poenja boeat ditjotak sehabisnja pauze. Stand djadi 3—0 oentoek Solo. Dengan djalan demikian maka PERSIB poelangnja dibekeli totaal 5 teloe oleh Mataram 2 dan oleh Solo 3.

Kampioen Wedstrijd PSSI di Mataram

Hari pertama
Bandoeng—Mataram kesoe dahan 0—2 boeat kemenangan Mataram.

Hari kedoea
Bandoeng—Solo, kesoe dahan 0—3 boeat kemenangan Solo.

Hari ketiga
Mataram—Solo, kesoe dahan 2—2.

Dengan ini dapat ditetapkan moelai hari kemarin Persis [Solo] djadi Java kampioen 1939 dari PSSI.

Kampioen N.I.V.U.

Telah dilangoengkan pertandi ngan N.I.V.U. boeat mereboet Ja va Kampioen di Djakarta.

Hari pertama 26 Mei
Batavia—Malang dengan kesoe dahan 8—0 boeat kemenangan Ba tavia.

Hari kedoea 27 Mei
Bandoeng—Soerabaja dengan kesoe dahan 2—1 boeat kemenangan Bandoeng

Hari ketiga 28 Mei
Bandoeng—Semarang dengan kesoe dahan 3—2.

Hari keempat 29 Mei
Batavia—Soerabaja dengan kesoe dahan 3—2 boeat kemenangan Ba tavia.

Dengan ini dapat ditetapkan moelai hari kemarin Batavia djadi Java kampioen 1939 dari NIVU.

Pekabaran

Mutatie Bestuurschrijver

Toean Raden Soetakossoema, be stuurschrijver Wedana Tjibaloeng regentschap Pandeglang pindah dja di Schrijver Hoofdjaksa Lndraad Serang.

Toean Soekarso, planter pada pendjoel garam Serang benoemd bestuurschrijver Wedana Tjibaloeng.

Pegawai kaoem diberhentikan

Toean Estol Oemar, badal peng hoeloe district Menes dan toean H. Mohammad Isa, badal panghoeloe onderdistrict Bedjong (Menes), ma sing masing telah diberentikan da ri djabatannya, disebabkan tersang koet paot dalam kewadjabannya.

Jadi Malam

Cost en West

Dalam soerat oendangan dari Co mite reseptie Midpost ada dieboet tidak terima soeombangan kembang. Ini memang bagoes boeat mengirit ongkos, tapi tentoe sekali banjak toe kang djoelal kembang djadi me rengoet.

Ja, tida djadi apa, sebab orang Timoer tidak biasa main kembang kembangan, itoe tjoe ma meniroe dari Barat.

Tapi pada waktoenja reseptie ada djoega jang kirim kembang, si Ron da lihat ada satoe boeket. Tjil tjoe ma satoe satoenja tida ada lagi.

Boekan djadi mentereng, tapi djadi kasian itoe kembang tida ada temannya. Diboeng tentoe tida bi sa, sebab dirasa tida baik boeat jg kirim.

Comite roepanja anti kembang, tapi aneh semoes oendangan jang masoek, didadanja ditjatin kem bang oleh pengoroes itoe reseptie. Tida terima soeombangan kem bang, tapi semoes jang datang di tjantel kembang. Apa kabar? Koe rang beres.

Didepan podium sebelah Wetan ada Jazz, memang model Barat, disebelah Koelon ada Ketjapi orkest model Timoer.

Oest en West berhadep hadapan si Ronda djadi melongo denger sa na dan denger sini denger hati jg berharoe.

Boleh djadi didalem pengoroes Midpost itoe ada doea aliran, ada jang terlaloe ke Barat, soeka sama kembang en soeka Jazz.

Pada jang terlaloe ke Timoer tidak soeka kembang seperti Ba rat seboelomnja mati en soeora ketjapi plus soelognja lebih disoe ka roepanja.

Setjara Barat denger Jazz me mang erak dan gembira. Setjara Timoer denger Ketjapi orkest bisa datangkan kenang kenaogan en si Dia terbahang bajang

Si Ronda

P, G, B. tjb. Bantam

Orang kabarkan besoek pada hu ri Minggoe tg 4 Juni 1939 moe lai djam 9 pagi P G B tjbang Bantam hendak adakan rapat ang ganta bertempat diroemah toean T Wirakossoemah Asemgede moe ka H I S Serang.

Agenda:

- 1 Pemboekaan
- 2 Tjatatatan rapat j.t.l.
- 3 Berita pengoroes
- 4 Oesoel ke Congres
- 5 Bank
- 6 Lain-lain.

Ganggoean pentjoeri

Baroe baroe ini dikampoeng Ka doeparasi desa Margasana ondet district Pagelaran (Tjaringin), agak koerang aman atas ganggoeanja sang pandjang tangan. Sedang tjara tjaraanja dalam melakoekan rol nja itoe tidak pilih boeloe apa sa dja jang sekira lakoe didjoel han tam keremo sadja.

Diantaranja pentjoeriau itoe ialah:
1 Nama Sakoem orang kam poeng Kadoeparasi soedah ketjoeri an seekor hajam bibit bersama sa ma teloenja jang sedang ngeram dalam sangkaranja, Teloe kedapat dari Nji Sajani dan ia mengakoe asal dapat beli dari nama Sapta-a masing masing kampoeng Kadoepa rasi djoega.

2 Nama Rakidin kampoeng Ta rogong desa Margasana soedah ketjoerian padi beberapa bengkak, ke dapat boekti dari nama Marja. ia mengakoe tjoei bersama sama na ma Soekarja dan Sapta-a masing masing kampoeng Kadoeparasi.

3. Nama Rapioen kampoeng Ka doeparasi poenja sebidang keboen kelapa didessa Bama (Pagelaran) terdapat soedah tertjoeri oleh bebe rapa orang dengan terang teran gan dalam keboenja seperti poenjanja sendiri.

Pentjoerinja lagi ada dalam pe njelidikan be loem bisa dieomoem kan. Adapoen kelapanja konon di djoelal kepada saudagar Copra di Labean.

Perampokan jang teratoer
DI KOPOWEG

Ampat orang terdakwa antarna
nja seorang Tionghoa Islam

V

Voorzitter laloe panggil saksi na
ma Salam sesoedah disoempah laloe
dibikin pertanyaan:

V apa sebab kamoe sekarang di
prekasa?

S tida taee.

V apa kamoe tida diadjak lakoe
ken perampasan oeang?

S tida.

V apa kamoe tida dengar ada
orang dirampas?

S tida.

V apa kamoe tida dapat dengar
dari politie?

S ja, dengar dari politie waktoe
saja ditangkap.

V kamoe sekarang soedah disoem
pah, dan mestil kasih keterangan
ig betoel, taee apa dalam ini perkara?

S saja ada bekerdja sebagai ke
necht dari Mochtar, dan saja wak
toe maee toetoe pintoe auto telah
ketemoekan satoe echtentash di
tempat doedoek dan tash mana sa
ja serahkan kepada Mochtar.

V siapa jang taro dan itoe sia
pa poenja? dan malaman apa?

S di sesoetoe malam tida taee
djam berapa ketika saja ada di
Kopoweg.

V perloe apa kamoe poenja auto
ada di Kopoweg?

S di soeroeh toenggoe dan saja
naik bersama Mochtar.

V itoe waktoe, auto pake num
mer apa?

S saja loepa.

V waktoe malam di Kopoweg
tjari apa?

S tjari moeatan dan saja kebe
toelan tjari di Kopoweg.

V perloe apa di Kopoweg,

S toenggoe moeatan, tida lama
laloe ada orang masoek ke dalam
auto, dan auto disoeroeh djalan
tida lama itoe orang keloea lagi.

V itoe orang orang jang naik
dalam auto tida omong apa apa?

S tida terdengar soera apa apa
V di tempat mana waktoe itoe
orang keloea dari dalam auto?

S waktoe auto sampai ditengah
tengah prapatan,

V waktoe itoe orang keloea
kamoe lantah list ke blakang?

S tida itoe waktoe kebetoealan
sada saja maee toetoe pintoe.

V apa itoe orang lantah bajar
apa tida bajar?

S itoe orang keloea sadja dan
tida bajar, saja tida minta sebab
boekan kewadajiban saja dan laginja
Mochtar tida soeroeh.

V kamoe list di blakang ada apa?

S ketemoekan tash.

V kaloe kamoe dapetken kete
moekan barang, toch moesti lantah
kasi taee kepada politie?

S, Tida boekan ada kewadajiban
saja, laloe saja serahkan kepada
Mochtar dan olehnya disoeroeh di
boeka dan dalam itoe tash ada
terisi doea boengkoesan kantong
jang terisi kira kira ada oeang
sebab berat.

V Lantah kamoe bilang apa?

S, Saja pasrahkan itoe kepada
Mochtar.

V Bagimana apa lantah dibagi
bagi, sedang Mochtar ada pegang
stuur?

S, Oleh saja diboea itoe tash
dan di ambjl isinja, seleng itoe
tash diboeang ke sawah, dan auto
di djalankan teroes ke Tjitjadas,

4 Nji Hadji Eotjot kampoeng
Kadoeparasari djoega soedah ketjoe
rian:

Pertama kali seekor hajam dja
go dan beberapa boetir kelapa da
ri poehoen jang ada dibelakang
roemahnja.

Kedoea kali seekor hajam bibit
Ketiga kali seekor hajam bibit
lagi ngeram.

Keempat kali ketjoerian bebera
pa boetir kelapa dari poehoenja
dibelakang roemah, roepanja kela
pa itoe tida didjtjoehtkan tapi ter
gendong dengan kain.

5. Nama Dai kampoeng Taro
gong ketjoerian beberapa boetir ke
lapa dan boektinja oleh Hadji
Abas ketangkap dari nama Sapt'a'a.

V. Kamoe dikasi oeang?

S. Betoel dikasi kira kira f 30,
roepia.

V itoe oeang boeat apa?

S boeat belikan baraag barang
dagangan.

V Selebihnja boeat beli apa?

S saja pergi ke Tandjoengka
rang.

V ada perloe apa?

S boeat oeroesan dagang sadja.

V apa boekan sebab takoet di
tangkep politie?

S tida,

V ditangkap di Tandjoengka
rang?

S Betoel.

V. Waktoe kamoe ditangkep,
mempoenjai doegahan apa?

S Barangkali oeroesan oeang,

V Dan kamoe didengar katera-
ngannja oleh politie di Tandjoeng
karang, kamoe poengkir?

S Tida seperti sekarang jang
kasiken.

Laloe diendoekin boekti boek
ti, jang semoesnja tida dikenal,
tjetjellannja sendiri sadja jang di
kenal.

V Bilang teroes terang, di Ko-
poweg ada orang masoek ka dalem
auto dan lantah kaloea, apa tida
ada terdengar orang bertreak?

S. Tida dengar.

V. Kamoe tidoer?

S. Tida tjoea tida dpat de
nger sadja.

V. Disini ada kamoe poenja ke
trangan jang kamoe kasiken depan
politie; pada sebellonja terdjadi
itoe perkara waktoe kamoe lagi ada
di restaurant Padang di Gang Alke
terie selagi kamoe minoem koffie
telah masoek seorang nama Johan
laloe bitjara maee tjari opelette
boeat disewa sepoeloe hari goena
koelilingan.

Kamoe lantah djawab pertanjaan
Johan boeat apa? Johan djawab
boeat rampas oeang di Kopoweg.

Laloe dibitjaraken soal sewa
dan kedjadian auto kamoe bilang
p.ke sadja autonja Joesoef dan
kedjadian disewa satoe hari f 4,
di laen laen harinja kira kira djam
7 Johan dateng lagi dan bilang
itoe auto disoeroe toenggoe didepan
toko Medan dengan mengadep ke
wetan, sampe 2 hari.

Kemoedian hal mana poen dika
si taee kepada Joesoef jang autonja
aken disewa boeat kedjahatan.

Nirom

Atas oedangannja pemimpin uit
zendingen Soenda dari Nirom
bandoeng kemarin malam kita me
ngondoengni pertoendjoekan Wa

jang golek dalang Soehaja dalam
Studio di Tegallega oost.

Dari djaeoh nampak dimata kita
ada beratoes ratoes orang jang ber
keremoen jang menontoe itoe per
toendjoekan dan ada nampak poela
banjak orang dagang makanan dan
minoeman, soelah olah pelataran
gedoeng Nirom itoe djadi pasar
agaknja.

Diliat dari djaeoh, ampir tida
berbeda dengan pesta.

Djika pertoendjoekan itoe dila
koekan dalam kamer biasa tentoe
menontoe sebanjak itoe tida akan
masoek.

Maka oleh karena itoe sengadja
Nirom pertoendjoekan wajang
disitoe tempat ig agak openbaar.

Permainan wajang dilakoekan
diantas satoe podium ig sengadja
dibikin boeat pertoendjoekan jang
boleh diliat orang banjak, sedang
didepan itoe podium disadkan ber
poeloe poeloe koersi, sedang dibe
lakang itoe koersi beratoesan pe
nonton jang berdiri.

Koersi kebanjakan disediakan
boeat maraka jang poenja radio di
roemahnja (Nirom bijdagers), ig
ingin menjaksikan dengan mata
sendiri.

Dengan pertoendjoekan jang ter
boeka itoe, djadi rajat djelata jang
tida poenja radio dapat iket gem
bira menontoe dengan senang se
kali.

Wajang tadi malam jang dipin
pin oleh toean R. Enoeng Poera
winata memang baik.

Boenji gamean teratoer bagoes
soera Zangeres merdoe sekali, se
dang dalanguja lantjar mentjerite
rakan apa jang ditjeriterakan. Sedi
kit sajang dalang itoe masi sedikit
koerang tentang Kakawan. Tapi hal
ini tida mengoerangkan sedjoem
blahnja kebagoesan, terostama bisa
tertoetoe dengan bodorannja jang
lostjoe.

jang kita sangat poedji tinda
kan Nirom ini, karena rajat djela
ta bisa iket gembira dengan me
nontoe pertjoemah.

Pentoerian oeang

Beleem berapa lama ini di di
roemahnja S.N. di gang Tjjoerieng
telah berdjadi pentoerian dengan
djalan membongkar.

Jang telah telah digondol ialah
satoe potong djas boeka dari gabar
dine seharga f 7,50 dan dalam sa
koeuja diisi oeang f 100 (Seratoes
roepia)

Niat bersenang senang

achirnja kehilangan oeang
f 90.—

Baloem selang beberapa lama
ini seorang nona nama BN, pergi
ke Tjihampelas oentoe mandi ber
senang2 disana. Pakaianja olehnya
ditaroh di buffet dari itoe tempat
mandi oemoem jang tida terkoen
tji. Tentoe hal ini adalah satoe ke
sempatan jang baik oentoe orang
jang pandjang tangan.

Ketika BN ini poelang kembali
ke buffet akan memakai pakaianja
ternyata jang spoetangannja jang
berisi oeang sedjoemlah f 90,45
soedah lenjap. Hal ini kemoedian
oleh BN ini diadoekan pada jang
wadjib.

Tabrakan di perapatan

Pada waktoe siang kira kira djam
setengah doea belas diperapatan
Nassaulaan-Bernhardplein dan Man
ritslean telah terdjadi tabrakan
antara auto no. D 8933 dikendarai
oleh toean B.F.v. A. dari Ajoedia
no. 36 dan auto jang dikendarai
oleh nona A.W.S. dari Kopoweg
no 15. Oentoeng sekali bahwa da
lam ini katjilakaan tida ada ketji
lakaan manoesia melainkan keroek
sakan auto sadja.

L A Jubileum

Tadi pagi beriboe riboe orang
dari segala golongan bangsa me
noedjoe ke Vliegvald Andir boeat
melihat demonstratie penerbangan
berhoeboeng dengan memperingat
kan berdjina 25 tahoen dari L. A.

Salainnja dari pada Jubileum
itoe poen sekalian dengan meng
kormat sebagai peringatan kepada
korban penerbangan.

Pada demonstratie penerbangan
itoe banjak sekali autoriteiten jang
menjaksikan.

Karena banjakknja orang dan ma
tjam matjam kendaraan jang me
noedjoe ke lapang penerbangan
itoe, perdjalananan sangat tergang
goe. Politie mengambil tindakan
boeat mengatoer perdjalananan oen
toek menghidarkan ketjilakaan.

Agentschap Tjimahi

Koem Koelon No. 728.

Sekalian abones dan adverteer
ders kita jang ada kepinginan
boleh datang kepada adres diatas

DJERMAN
Pro Roeslan?

Dari Berlijn oleh Trans Ocean
Aid dikabarkan:

Soerat kabar West Deutscher
Beobachter* jang didoea bahwa
toelisannja itoe karena mendapat
inspiratie dari kalangan kalangan
tinggi di Djerman menoesis jang
Djerman tida mempoenjai niatan
oentoe menjerang negeri Roeslan
dan mengatakan bahwa antara ne
geri Djerman dan Roeslan tida
ada perselisihan paham.

Ketika di Spanje dilakoekan pem
basman bolsjewisme oleh orang
orang Djerman dari partij nezi,
mereka telah berboeat jang sesoehai
dengan tjita tjitanja akan tetapi
mereka tida berdjoeang melawan
Sovjet.

Nasional Socialisme tida mem
poenjai toedjoean oentoe berpa
rang dengan negeri jang berlainan
dasar dasarnja pemerintahan.

Soerat kabar itoe memperingat
kan poela bahwa negeri Roeslan tj
dak sangat berharap akan berdjaba
tan tangan dengan Inggris. Prantjis
oentoe mengadakan persatoean pe
ngpeongan dan oleh karena mana
didoega jang alasan alasannja dari
keragoes ragoes negeri Sovjet ini
ialah karena dasar dasarnja poli
tik negeri Sovjet jang pada tanggal
10 Maart jang baroe laloe telah
dibentangkan oleh Stalin, dan me
ngatakan bahwa negeri Roes akan
berdjabatan tangan dengan dengan
semoea negeri. Sovjet Unie meng
hendaki politik keamanan.

Soerat kabar itoe menerang
kan poela bahwa pact antara
Italia dan Djerman boekanlah kare
na achibatnja dari politik Sovjet
akan tetapi ialah achibatnja dari
politik pengpeongan dari negeri
negeri democratic. Djerman selaloe
mengharap perbaikan perhoeboe
ngan economic dengan Roeslan.

Agentschap Tjimahi

Koem Koelon No. 728.

Sekalian abones dan adverteer
ders kita jang ada kepinginan
boleh datang kepada adres diatas

OBAT KOELIT PALING BAIK

FALLEN-KO

SPECIAL BOEAT KOELIT

TJAP IKAN MAS

RADJANJA OBAT ZALF PALING BAIK

TENTOE ADA ASILNJA TAPI PAKE TERDES

TJARILAH INI MEREK

Saloe doea itoean, Obat zalf goena mendjaga penyakit koelit bwa
languhe perujakit seperti di gigit mamoe hadas koedis bi
oel, broentoean, desidi kali dimakan koelit aer antoe
autoeapan, dan lain? Falcen-Ko boleh dibalang Radjanja Obat
Zalf, banjak koelit, banjak saedah, banjak karjatnja, dan
banjak poedjian, poeloe sadja ini Obat zalf falcen-Ko. Jap
Djan Olan, teroeannja pempoean anak? laki dan anak puen
poean, djaga koelijnja dari moelai koelit djangan, da
pet perujakit koelit, apa lagi anak pempoean djika
soedah koelijnja jangse bepas, aginnja orang toea
bwa dappet maloe, dan karion anak itoe, bwa
djaoh djoeonja kerja hajat, maka haloe
beli in Obat Zalf falcen-Ko djangan
salah, seleng lant doea misti ada
Jap Djan Olan jang ter
soeh.

HOOFDDEPOT

TOKO OBAT TAY AN HOO

TANAH LAPANG No 10

TELEF. N. 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Gledog No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE
HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji-
mah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan; Tegal; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboem
Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj
Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-
tang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong—Maga-
le Kiem Tie,—le Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Pa-
embang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui-
enzorg : Eng Hok Au, Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Teng—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An
Jok Weg.—Poerwokerto, Eng Tjoen Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem
Tiong Tan Yok Pong..

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertolongan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthey), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekkan Toean sebagai penglepas wang renten?

Bagaimana kedoeoekkan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan dijalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitak sabeulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0.15 per expl. Harga abonnement dalam kota f 0.90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doelee paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan,

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

LEBIH BEROENTOENG!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes —:— djoega dibajar! —:—

Boekan Poepoer

Boekan Bedak

BEAUTY POWDER

Jalah namanja satoe obat oentoek membersihken koelitmoeka soepaja djadi tjantik. Bisa dipake oleh laki prampoean. Dibikrinja 100 pCt, dari obat obatan jang terpilih kemandjoerannya.

BEAUTY POWDER jalah satoe obat jang sanget meagheranken dari kemoestadjabannya, koelit moeka jang soeda kisost, dengao sekedjap sadja kombali djadi seger (heran).

BEAUTY POWDER kemandjoerannya sanget baik, segala matjem djerawat koekoel, kekoloten enz. bisa dibasmi sampe didjanganja. Gerantie 100 pCt. seneng dan peasa.

Tidak berboekti oewang dikasih kombali.

Harga satoe doos berikoet atoeran pakenja f 0,75

Loear kota Bandoeng jang kirim wang f1.50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZONEN KALIFAH Apoweg 16 Bandoeng

Djoega bisa dapet beli pada toko: DE ZON sfd. P. & D. Bandoeng
Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoeannya jang berhoebongan dengan pekerdjaannya oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboeika pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Tjoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Diractie dari Internaat Kaboeupaten di Balonggede, Bandoeng.

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapet soerat poedjian dari antero tempat.

Bateek bengek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas. malam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak bateok. Kaloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditanggong antara 15 minuit itoe semoea ganggoean bisa dioesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapet 4 doos franco diroemah.

Bisa dapet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng
Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.

Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti dateng ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical

Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng



Agentschap Soekaboemi

Oentoek menggampangkan perhoebongan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagbladen „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonnement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeloeng orang jang mentjari pekerdjaan

LEBIH BEROENTOENG

Kaloe Toean en Njonja selamanja datang belandja pada:

Firma HOK SING HOA
Gr. Postweg Oost 134 A. B. (Prapatan Ijma) Tel. 1240
BANDOENG

jang selamanja menjediakan roepa-roepa barang dari kwaliteit paling baik, dengan harga jang semoerah-moerahnja.

Roepa-roepa SPEDA oentoek toean-toean en njonja-njonja dan anak-anak keloeran fabriek jang terkenal.

Roepa-roepa MEUBEL dan LEDIKANTEN, LONTJENG, KRETEK dan laen-laen.

Semoeanja bisa dapet dengan harga CONTANT atawa HUURKOP
Lebih djaoeh harep boektiken sendiri

KLEERMAKER

„SOE PONO“

Tjiateulweg 9 — Bandoeng

Bisa bikin goembira pada langganan-langganan. lantaran potongngannya baik dan enak di pake.

Tjolah toean-toean bikin pertjobaan pada adres tersoet diatas

Begrootingnja tangoeng irit.

VORL

Golf, 85.96 Meter

Salasa 30 Mei

- sore Kindernurttje dart pegoe roean „Mardi Santos“
- berita s k Soenda
- Lagoe Melajoe
- Pauze
- malam Lagoe Hawaian
- berita s k Indonesia
- Lagoe soenda
- Membalas soerat soerat
- Pidato tentang kesehatan
- Lagoe djawa
- Lagoe Krontjong
- Lagoe Hawaian
- Toetoeop

—o—

Rebo 31 Mei

- sore Lagoe Djawa
- Lagoe Soenda
- Berita s k (Soenda)
- Lagoe Hawaian
- Pauze
- malam Lagoe Djawa
- Berita s k Indonesia
- Lagoe Krontjong
- Pidato tentang „Agama Islam“
- Tjelempoeng Orkest
- Toetoeop

—o—

Kemis 1 Juni

- sore Ravindersuurttje POP
- Berita s k. Soenda
- Lagoe Krontjong
- Pauze
- malam Lagoe Hawaian
- Berita s k (Indonesia)
- Lagoe Toerkie
- Mengadji Koer’an
- Lagoe Gamboes
- Lagoe Manasoeka
- Toetoeop

—o—

VORO BATAVIA

Golflengte 105.26 M

Selasa 30 Mei

- sore Keterangan Agama Islam
- Lagoe Melajoe Seberang
- Lagoe Soenda
- Membatja soerat kabar
- malam Voro Gamelan Orkest
- Krontjong Orkest
- Berhenti

—o—

Rebo 31 Mei

- pagi Lagoe Djawa
- Lagoe Hawaian
- Lagoe Arab
- Berhenti
- siang Lagoe Tiong Hwa
- Lagoe Ambon
- Lagoe Gamb. Kromong
- Lagoe Belloni
- Berhenti
- sore Didalam Taman anak2
- Lagoe Soenda
- Membatja soerat kabar
- malam Lagoe Krontjong dan stamboel
- Lagoe Melajoe Seberang
- Lagoe Barat
- Muziekvereniging „Garoeda“
- berhenti

—o—

DOKTER

SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat ngobati segala penjakit mengeroes perempoan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggoe dan hari Raya menoeroet perdjandjian.

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoesa

Volksraad

Oeroesan perajaan Mauloed

Pertajaan toean Datoek Toe menggoang, terkirim pada tanggal 28 Mei 1939.

Meneroet soerat soerat kabar di Padang ditaranja harian "Peresman" tanggal 10, -11-12 dan 13 Mei 1939, maka perajaan Mauloed jang diadakan di salah satu soerau nagari Kota Tengah di Pakjatoemboah (Siamatera Barat) atas oesahanja Komite Mauloed, dalam mana doedoek djoega beberapa kepala rajat, para goeroe agama, pertemoenan itoe telah dibarkan olen kepala nagari. Sebab sebaja ialah bahwa Komite tidak memoerdjelikan pertoesan jang telah ditentokan oleh gameenteraad. Dalam pertoesan diterangkan, bila bila disatue nagari diadakan pertemoenan terlebih doelos diharuskan minta izin. Kotoes dan penoes Komite terseboet selandjoetoja dikenakan denda oleh Magistrateat sebesar f 10.-

Berhoesboeng dengan terseboet diatas ini, maka penoesja memohonkan diri memudjoek pertajaan kepada Pemerintah, apakah tindakan itoe meneroet anggapan Pemerintah dilakoeakan dengan semestinja deogan didasarkan kepada hak bersidang dan berkoempoel dalam St. 1935 No 85 dan keterangan keterangan dalam lam bijbladen 13582 13583 jg mengenai soal itoe. Bila benar begitoe didasarkan dengan apakah dadi dikalau tidak tindakan manakah roepanja jang akan diambil oleh Pemerintah oentoek menjegah soepaja djangan sampai dioelangi lagi kedjadian itoe.

Keterangan

Pertemoenan itoe berifat tertoes toep jang keragaman. Hanja mereka jang mendapat oendangan diperkenankan masoek dalam pertemoenan terseboet. Hal itoe meneroet berita berita tadi telah diselidiki oleh kepala nagari. Oleh karena, sepanjang apa jang telah dioemoekan, bagian jang dipersokan jaitoe soal pembatasan hak berkoempoel dan bersidang seperti jang dimaksodkan dalam art. 8a St 1935 No. 85 tida dilakoeakan dan djoega sebelumnya diadakan pertemoenan telah diberi izin dari soemo kepala nagari dalam negeri, maka tindakan seperti dioetarakan diatas tadi

meneroet anggapan penoes ada lah satoe tindakan jang teraloes keras jang tidak perloe, apabila hal itoe tidak melanggar oendang oendang negeri.

Oeroesan

Heerendienst

Meneroet berita dalam soerat kabar berkala "Penerangan" No 5 tgl 25 Februari 1938 maka kepada sedjoemlah 120 orang pendoeodoek dari Mambaira (distrik Larian Celebes) diperintahkan dengan bergantian ganti, setiap kali 20 orang mengerdjakan rodi (heerendienst) oentoek memperbaiki seboeah djambatan terletak di Lahsia kira kira 250 km dari tempat kediaman mereka jang diperintahkan itoe.

Sekirajanja besar berita ini sangatlah soeka penoes mendengar, a, sampai dimanakah rodi itoe didjalankan jang dapat ditjotjokan pada peratoeran jg berlakoe boeat itoe.
b, tindakan tindakan apakah jang akan diambil oleh Pemerintah terhadap orang orang jang bertanggung djawab itoe, bila perkdjanaan rodi terseboet didjalankan tidak pada hakoja.
c, tindakan apakah jang akan didjalankan atas kedjadian seperti dalam sub b. oentoek menjaga djangan sampai hal itoe kedjadian lagi.

Keterangan

Berhoesboeng dengan perintah terseboet diatas maka pada permoealan boelan Februari 1938 doea poeloeh orang berangkat ka Lahsia akan tinggal disitoe kira kira 30 hari oentoek mendjalankan pekdjanaan rodi jang telah landjoet.

Meneroet kabar jang diperoleh sembilan orang dari mereka karena sakit atau kepajahan haroes lirawat di roemah sakit Mamoedjoe.

Dari Mambaira tjoesma dapat dengan perahoe pergi ka Lahsia meneroet keterangan jang diterima—jaitoe berlajar tiga hari ka Mamoedjoe dan seteroesnja tiga hari poela bardjalan kaki ke Lahsia.

Pendjawaban

Pemerintah

pada tanggal 20 Mei.

Tentang berite dalam madjalah Penerangan No 5 tanggal 25 Febr. 1938 jang menzatakan soal pekdjanaan akan ditjotjokan dengan peratoeran Negeri teristimewa tentang mendjalankan rodi,

Tweedehands Schrijfmachine

1. "ROYAL" model standaard f 30.-
2. "REMINGTON" model Standaard f 20.-
3. "REMINGTON" model Standaard besar boest bikin staat f 20.-

Kesemoenja mish dalam keadaan baik, bole periksa saban hari di Kantoer.
Adm. Drukk. "ECONOMY"
OUDE KERKHOFWEG 16 TELF. 444 - BANDOENG.

ketjoesli t. ada kerjdjan rodi di Lahsia akan tetapi di Mamoedjoe

Di iboe kota order afdeeling ini haroes perloe didjatakan perbaiki kan djalan djalan dan karena tempat itoe tidak mempenjai pendoeodoek jang berkewadjoeban melakoeakan heerendienst hingga menoes koepi, maka mereka jang berkewadjoeban melakoeakan heerendienst jang berdiam 270 km. djaoehja dari tempat (sb. djalan di kampung Bambaira dikerjdjan di Mamoedjoe.

Perdjalan dari Bambaira ke Mamoedjoe lemanja doea hari mereka menggoenakan dengan perahoe.

Sewa parahoe dan bea makawan dipitoek oleh landoeschep waktoe pendjalanan pergi poslaag terhitoeang waktoe bekerdjia.

Berhoesboeng dengan mendjalankan rodi jang amat djoech ini, maka djoemlah waktoe mendjalankan rodi itoe jang paling lama jula tiga poeloeh hari bisa didjalankan leangan sekaloepoer.

Djadi tidak bertentangan dengan peratoeran rodi dari zelfbestuurder jang telah ada jang menjumpang dari peratoeran negeri.

Pengadoean dari mereka jang berkewadjoeban mendjalankan rodi taada salk jang mengenai djaoeh oja, maeppen pekdjanaan didjalankan dengan bergantian ganti,

Tetapi sekarang telah dipostoeskan, bahwa mereka jang berkewadjoeban mendjalankan rodi dari distriet Larang, tergolong djoega Bambaira dan Karossa tidak akan dikerjdjan lagi di Mamoedjoe. Selandjoetnja dalam oemoenja mendjalankan rodi dengan diperlotakan bergantian ganti saban boelan tidak boleh lebih dari 3 hari.

Seteroesnja perobahan peratoeran rodi bagi zelfbestuurderlandeschappen di Celebes dan daerahnya akan diambil. Dalam hal melakoeakan itoe tjoesma akan ditjotjokan dengan peratoeran Negeri teristimewa tentang mendjalankan rodi,

Pikabaran

Kantor penilikan tembakau

Meneroet berita dari Indische Courant departement van Economische Zaken sedang menimbang maksoed agar dikemoedian hari Tabaka inspectie beres itoe ditaro dibawah departementale supervisie

Anggapan Dewan

Rakjat golongan Arab akan dirajakan

Kita mendapat berita bahwa be loem lama ini telah dilangsungkan pertemoenan dari golongan pendoeodoek bangsa Arab oentoek memben toek satoe comite.

Maksoed comite ini ialah oentoek merajakan keangkatannya toean Oesman Aldjoeffrie sebagai anggota Dewan Rakjat sebagai wakil golongan Arab.

Pada tgl. ang masih akan ditentokan di gedoeng "Maison Versteeg" di Betawi akan diadakan "tea-parli". Pembesaran pembesaran negeri dalam ini pertemoenan akan dioendang.

N. V. WÖNING - SPAAR - EN HYPOTHEEK BANK "DE EENDRACHT"

Diejahkan dengan besluit gouvernement dari 4 Meart 1938 No. 36 Disalin kedalam archief dari R. v. J. pada 11 Mei 1938 No. 128 Hoofkantoor: Bandoeng.

Oentoek memboeat roemah atau membeli fanah. Dengan simpanan tiap tiap beelan:
f 2.- oentoek pindjaman f 1.000.-
f 3.- " " " " f 1.500.- dan seteroesnja boeat tiap tiap f 500.- " " " " f 1.-

Angsoeran f 2,50 boeat tiap tiap f 500.- (tidak pakai renten) Waktoe mendapat selekas lekannya safoe tahoen meneroet sadia simpanan. Kalu tidak teroes oesang dikembalikan.

Pembayaran ke N. I. Handelsbank Bandoeng. Djagal roemah tangga toean sebaik baiknja. Rakjat jang bersemangat mendjaga oentoek hari kemoedian. Soerat-soerat din keterangan-keterangan Balonggedeweg 25 Ditjari agent-agent dengan peratoeran jang menjenjangkan.

Comite terdiri dari toean toean M. Alkaff ketoes. A. B. djerei penoes. A. Shahab bendahara dan bebe rapa orang pembantos lainnya.

Siapa gantinja Goebernoer?

boest Djawa Barat dan Tengah

H. N. kabarkan bahwa bisa djadi pada permoealan toean jang akan datang toean L. G. G. A. van der Hoek goebernoer Djawa Barat dan toean R. K. A. Bertsch goebernoer Djawa Tengah akan meletakkan djabatannya.

Dalam kalangan kalangan B. B. orang orang mendoesja pasti, bahwa mr. M. F. Winkler resident Soerabaja jang sekarang sedang vertief ke Europa akan isi itoe salah satoe djabatan tinggi sedang semen tara resident Malang toean mr. B. J. G. Hogewind djoega disebot sebagai tjalon jang mempenjai banjak harapan mengisi lowongan goebernoer.

Anggauta poeteri Dewan Rakjat

akan meninggalkan Idonesia boeat sementara.

Berhoesboeng dengan verlofnja toean F. M. Rozoux Schultz ke Europa seperti jang telah ditoeskan oleh I. C. maka isterinja njoesja C. H. Rozoux Schultz anggota poeteri di Dewan Rakjat tidak lama lagi akan meninggalkan Indonesia boeat sementara.

Kepergiantja familie ini telah ditetapkan pada boelan Juli jang akan datang.

Memasoekan Advertentie di Dagblad BERITA PRIANGAN

berarti besar memadjoekan peroesahan toean, kelapangan kemoedjoean sebab dibalja oleh segala bangsa, dari klas moerah sampe klas tinggi.

DONGENG HARIAN
SULTAN SAHRIJAR
7). DARI HIKAJAT 1001 MALAM
Antara dajang dan orang laki laki jang terdapat disana seling memeloek.
Tapi jang sangat mengherankan pada ketika radja Samarkand ini memandang seorang laki laki jang toerosn dari sebatang poehoer jang besar.
Ketika pemoeda ini tiba ditarah toean poeteri dengan segera menghampiri pemoeda itoe jang dadi bertjakap tjakapnja dengan toean poeteri ini. Radja Sahzaman mengetaheei bahwa pemoeda ini kekasihnja toean poeteri dan bernama Mas'oed.
"Oh Toehan, pikirnja sang Radja

dja. "Betapakah doerbakanja toean poeteri ini".
Apakah nasib sematjam kami djoega haroes menimpah kakend koe radja Sjahriar".
Tidak lama kemoedian toean poeteri ini dengan Mas'oed pergi ke satoe toean dan sesoedaha mereka berdoea soedah poes, maka pemoeda itoe kemoedian naik ke tembok dan teroes pergi.
Serenta itoe toean poeteri dengan pengikoetnja meninggalkan tamsu boega.
"Apakah mamang nasib radja radja itoe demikian berpikir radja Sahzaman,

"Kalu demikian tidak hanja kami sadja jang malang."
Sedjak itoe radja Sahzaman dapat meloepakan nasibja sendiri dan sadjak itoe radja Sahzaman mendjadi sehat kembali sebagai sedikala.
Beberapa hari kemoedian sang radja Sjahriar tiba kembali di istana dan oleh sang radja itoe beberapa binatang dari rizba telah diwa ke keraton.
Sang radja Sjahriar melihat peresnja dindanja jang sangat terajintai mendjadi sedikala, merasa sangat goembira?
Kanda dan dinda jang sangat terhormat itoe saling bertjakap tjakap dan radja Sjahriar meriwatkan pengalaman pengalamannya dalam hoetan. Selandjoetnja radja Sjahriar bersabda.
"Oh, diadako, Boekan main kan

da merasa gembira melihat dinda koe jang sekarang riang itoe. Apa kah geranganja jang menjebakkan dindakoe mendjadi gembira.
Atas itoe pertanjaan, Sjahzaman tidak mendjawab.
"Bagaimanakah kami haroes mendjawab" pikirnja radja Sahzaman.
Baginda jang memandang dinda oja sangat soesah oentoek mendjawa bja menanja poels.
"Hui dindakoe apakah jg menghalang halang dinda oentoek mendjawab pertanjaan koe, kesenangan dinda adilah djoega kesenangan kanda. Dan kanda akan berdaja agar kegembiraan dinda akan tambah.
Amponillah kanda jang dinda tidak dengan segera djawab pertanjaan kanda" kata sang radja Sahzaman seboeloemja dinda minta mast dji

ka apa jang dinda toeterkan itoe akan meloeka kakanda. Tapi bagaimanapoen poen djoega, dinda terpaksa memoeterkan segala kedjadian jang terdjadi dalam istana kanda".
"Baiklah" kata Sultan Sjahriar. Kemoedian baginda Sahzaman meriwatkan keadaan pemajsoerinja jang tidak djoedjoer itoe dengan sangat teliti sekali oleh karena mana sadja Sahzaman dan soeget meloesja dan sedibnja mendidi koerang sehat.
"Dinda" kata radja Sjahriar apakah sekarang jang menjebakkan dinda menjadi riang kembali.
Toean radja moeda ini melandjoetkan mesdongengkan pengalamannya pengalamannya di istana bagindanja.
Akan disamboeng

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

INSIGNE
CLICHE'S
STEMPEL
VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Memeng betoel !

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toe-an memboeang oeang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toe-an batja sampai memoesakan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris). Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehaan tahoen terkenal di seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekali tiada berbabaja bagi 2 fh.k.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poe-as betoel.

Harga 1 flesch berikoet atoerannya pake f 1,- laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok)

(Special oentoek kaem elak).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ atawa seringkali berpe-gian loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAK SA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok soeda terkenal baik, hingga dapet nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoel selaloe disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat semoetara waktos sebagai RECLAME, dalam Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnja f 1,50 nan ti trima 1 flesch Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roen ah.

Kirimau di atoer dengan post angeteekend, soeatos pembeli poenja nama selaloe di pegang resia

djoega bisa dapat beli pada:
Toko Obat BAN AN HOO
Zander Pasarstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:
Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

G R A T I S

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadi-ahnja djoega tentos akan dikasih lebih.

Administratie

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....
Adres.....
Moelai tt..... minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaksana f.....
boeat.....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel. (vis rekeniglooper B. P.)

.....tt..... 1939
Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Onde kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f 10,40

Tepoeng trigo: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boe roeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{3}{4}$ kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah; Tionglap f --- Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah; kwaliteit benteng f ---, Bogor no 1--- Cheribon f ---; sampai f 8--- per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,--- no 2 f 24,--- Tjilegon no 1 f 28,--- no 2 f 20,--- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6--- sampe f 7,---

Copra: meliat kwaliteit dari f 5 95 sampai f 6,10, per 100 kg London noteering $\frac{1}{2}$; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6.47 nom f --- pendjoel f --- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5 83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampai f 3.90 AA f 4.15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12.90.

E. k. Batavia lev. f 18.20 nom per 100 kg London noteering naik 27/10 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20 50 pem beli, per 100 kg London noteer ring ---3 $\frac{1}{2}$ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40 pembeli, f 11.60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb./Mrt ini hari ready f 0.82 B contract f 0.18 Karet sedia Java Std. Sheets dari 28 $\frac{1}{8}$ Java Std Creps 29 $\frac{1}{2}$ pembeli per $\frac{1}{2}$ kg.

Damar: A. E Postianak f 26 7 $\frac{1}{2}$ Sumatra f 29 95 $\frac{1}{2}$ per 100 KG bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawangljo per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6 23

idem Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L lev Jan, Jan. f ---

beras Lolosan Srogel IS L lev Jan, di tawarkan f ---

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijo boeloe OTB lev Jan. dita warkan f ---

Tjandjoer, fr wagon Tjandjoer beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9,20

beras Machine SLR Ven Foeng lev febr. ditawarkan f 8,80

Boemajoe, fr wagon Boemajoe, Slijo boeloe H Jan. ev ditawarkan f 7,77

Slijo boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6.07

beras petja koelit tje ree OTK lev Jan. f 6.15 $\frac{1}{2}$

beras Ketan slijo Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar2 ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90

Slijo boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjandjoer S P A f 9,75

Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoan jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah adn.

Maksoed iji berdasar atas kejakinan, bahwa banjak. orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoan di Bandoeng, tapi merasa sangat soeah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama se-kali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten
Balonggedeweg -- Bandoeng



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Selasa 30 Mei

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 --- sore Ketjapi Orkest
6 30 --- Pembitjaraan tentang hal Kitab Indjil
7 --- malam Lagoe lagoe Geredja
7 15 --- Lagoe2 Tionghwa modern
7 40 --- Brita soerat kabar dan kabar dagang
8 --- Tembeng Motjopat
9 --- Krontjong Orkest
11 --- Toetoep

PMN 29

10 --- malam Krontjong Orkest
11 --- Harmonium Orkest
12 --- Toetoep

Rebo 31 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

6 --- pagi Lagoe lagoe Melaioe Singapore
6 30 --- Lagoe lagoe Hawaiian
7 --- Lagoe lagoe Tionghwa
7 30 --- Toetoep
Bandoeng II 192 dan III 50,
12 --- siang Pemboekaan
12 03 --- Reops2 lagoe krontjong
12 45 --- Wajang Golek Soenda
1 20 --- Berita k s jg terpenting
1 30 --- Gamelan Djawa
2 --- Lagoe Tionghwa modern
2 20 --- Mengoelangi berita berite s k jg terpenting

2 30 --- Toetoep
Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 --- sore Dongengan dan njanjian oleh oentoek anak anak
5 45 --- Gamboes modern
6 --- Gamelan Djawa
6 30 --- Lagoe lagoe Tiong Hwa Muziek Yang Khlem
7 --- malam Peladjaran basabelanda
7 40 --- Berita berita soerat ka bar dan dagang
8 --- Mans soeka Studio Orkest
9 30 --- Ketjapi Orkest
11 --- Toetoep

PMN 29

10 --- malam Ketjapi Orkest
11 --- Pembitjaraan tentang hal Agama Islam
11 30 --- Lagoe lagoe arab modern
12 --- Toetoep

Rebo 1 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M
6 --- pagi Lagoe2 Soenda extra
6 30 --- Lagoe lagoe Siam
7 --- Reops2 lagoe Krontjong
7 30 --- Toetoep

Bandoeng II 192 dan III 50

12 --- siang Pemboekaan
12 03 --- Kliningan Soenda
1 20 --- Berita s k jg terpenting
1 30 --- Meneroeskan Kliningan Soenda
2 20 --- Mengoelangi berita berite s k jg terpenting
2 30 --- Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 --- sore Studio Orkest
6 --- Lagoe2 Gamb, Kromong
6 30 --- Adzan diwaktos Magrib
6 45 --- Lagoe2 Gamboes Arab
7 --- malam Lagoe2 tembeng soenda
7 40 --- Berite2 s k dan dagang
8 --- Lagoe2 Gamelan Djawa
8 15 --- Pengadjan Qor'an
9 --- Chasidah Arab
9 15 --- J. va Gamboes Orkest
11 --- Toetoep

SOERABAIA

Golflengte 68 M, dan 129 M.

Rebo 31 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M

6 --- pagi Genderan dan tjempoengan
7 --- Meneroeskan Genderan dan tjempoengan
7 30 --- Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 --- siang Remboekaan

12 03 --- Causerie tentang oeroe san roemah tangga
12 30 --- Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modera

1 --- Memperdengarkan Djem Wajang Orang

1 20 --- Berita2 s k jg terpenting
1 30 --- Gending2 Djawa tengah

2 --- Memperdengarkan soeara dari toean Djakpar
2 20 --- Mengoelangi berita soe rat kabar jg terpenting

2 30 --- Toetoep
Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M

5 --- sore Reops2 lagoe Krontjong
5 20 --- Peladjaran tembeng anak anak

6 --- Njanjian dan dongengan anak anak

7 --- malam Berita soerat kabar dan dagang

7 15 --- Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 --- Memperdengarkan gending gending Djawa
8 --- Lagoe Tiong Hwa
8 30 --- Harmonium Orkest
11 --- Toetoep

---o---

Kemis 1 Juni

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M

6 --- pagi Wajang Orang „Vocal“
6 20 --- Reopa roepa lagoe Tiong Hwa Cinema

7 --- Gending2 Djawa tengah
7 30 --- Toetoep

Soerabaia II 61 dan IV 129
12 --- siang Pemboekaan

12 03 --- Pembatjaan Al Q'r'an
12 30 --- Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modern

1 --- Loeproek Soerabaia
1 20 --- Berita s k jg terpenting
1 30 --- Gending2 Diawa tengah

2 --- Ketoprak „Vocal“
2 20 --- Mengoelangi berita s k dan kebar dagang

2 30 --- Toetoep
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M

5 --- sore Kinder Orkest
5 40 --- Lagoe lagoe Arab Di waktos Magrib

6 --- Lagoe lagoe Malay Opera dari Singapore

6 20 --- Memperdengarkan soeara dari Miss Lee
6 40 --- Lagoe lagoe Hindustan Urdu

7 --- malam Berita berita soerat ka bar dan dagang

1 15 --- Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 --- Lagoe lagoe Arab
8 30 --- Mengadji Q'r'an anak2
9 --- Krontjong Orkest
11 --- Toetoep

---o---